
エフエム西東京第 88 回放送番組審議会議事録 

1）開催年月日 

2012 年 9月 19 日（水）19：00～21：00 

 

2）開催場所 

エフエム西東京 会議室にて 

 

3）委員の出席 

委員総数：5名 

出席委員数：4名 

出席委員の氏名：島田委員長、森山副委員長、伊藤委員、山本委員 

放送事業者側：有賀代表取締役、大塚プロデューサー、横山チーフディレクター 

4）議題  

1. 番組「おもてなし Cafe」放送内容について 

2. 番組「久間英一郎の若さを保つコラーゲン！」放送内容について 

3. 番組「kirakira☆アヴェニュー」の『kirakira トーク』のコーナー 

5）議事の概要 

・審議対象の番組を録音したものをあらかじめ委員に送付して聞いてもらい、審議に入った。 

 

6）審議内容 

○番組「おもてなし Cafe」放送内容について出された意見は以下の通り。 

伊藤委員 

・ 対象を限定して珍しいが問題ない。 

・ コールセンターの実態はためになる。 

・ 一般リスナーにとってコミュニケーションのノウハウ、電話、メールに役に立つ。 

・ 内容は特定されているが、内容は広く誰にでも知って欲しい内容。 

山本委員 

・ 内容がわかりやすい。 

・ 時間帯が良い。 

森山副委員長 

・ しゃべりのプロなので、聞きやすいが、もっといろいろな人にリスナーになって聞いてもらうと良い。 

・ 専門用語がわかりにくかった。 

・ 専門的な内容でも、しゃべる人がうまいと引き込まれる。 

島田委員長 

・ 在宅でコールセンターの仕事が出来るようだが、自分でもやってみたいくらいだ。 

局から 

・ FM 西東京として、ターゲットを絞ってでも伝えたい内容を伝えようとしている。 

 

◯番組「久間英一郎の若さを保つコラーゲン！～あなたの肌・骨・血管元気ですか？」放送内容について出され

た意見は下記のとおり。 

伊藤委員 

・ ダジャレのたとえ話がわかりやすい。 



・ 漢字の成り立ちなど少し説明に無理があるのではないか。 

山本委員 

・ 聞きやすい。もう少し深く突っ込んで欲しい。 

・ 具体的に何を食べたら良いかをもう少し話して欲しい。 

森山副委員長 

・ もう少し具体的に説明があった方が良い。説明不足を感じた。 

島田委員長 

・ 話がうまい。 

・ 時間が短い、もう少し時間を長くして、食について説明をして欲しい。 

 

◯「kirakira☆アヴェニュー」の『kirakira トーク』のコーナー 

伊藤委員 

・ リスナーにとって面白いネタだが、人名をネタに笑い過ぎているのが気になった。 

山本委員 

・ 苗字の数のランキングは良いが、笑いのネタになってしまうのが良くない。 

・ 特に、個人を特定するものや地名などには気を使ったほうがいい。 

森山副委員長 

・ 普通に軽く聞けた。 

・ 素直に笑える話題をピックアップして欲しい。 

島田委員長 

・ リスナーからは良いように感じるが、女性 2 人が笑いで流していくのは良くない。 

・ 紹介の仕方を工夫して欲しい。文字の説明はラジオらしくもっと考えて欲しい。 

局からのコメント 

「kirakira☆アヴェニュー」の話題の選び方や扱い方は全番組で意識しなければいけない。日頃からの意識を高

めることと、スタジオだけで盛り上がり過ぎないようにしていきたい。 

 

◯その他の番組 

伊藤委員 

・ 防災訓練特番を聴いた。 

・ 「ニュースウィークエンド」の独自取材を聴いて考えさせられた。ためになる番組なので頑張って欲しい。 

 

7）審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし。 

 

8）審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及びその年月日 

・ 局公式 Web Site にて概要を掲載。 

 

Ⅹ．その他の参考事項 

 特になし。 


